
令和６年 第１回弟子屈町臨時教育委員会会議録 

 

１ 日時：令和６年３月１日（金）午後１時３０分から午後１時５０分まで 

２ 会場：弟子屈町公民館研修室 

３ 出席委員 

   岩原教育長、金井教育長職務代理者、菅原委員、吉田委員、宮田委員 

出席事務局 

   山口管理課長、土屋管理課長補佐 

欠席事務局 

   武田指導室長、田中学校教育係長 

４ 会議録署名委員：吉田委員 

  前回署名：菅原委員 

５ 傍聴人 なし 

  



議事日程 

 

   令和 ６年 ３月 １日 

日 程 議案番号 議        件 

 

１ 

２ 

３ 

４ 

 

 

 

 

 

 

議案第１１号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名委員の指名について 

会期の決定について 

教育長行政報告について  

令和６年度弟子屈町立学校職員の任免について 

 

 



会議内容 

 

【開 会】 

山口課長 ：ただ今より、令和６年第１回臨時教育委員会を開会いたします。 

開会にあたり、岩原教育長よりごあいさつ申し上げます。 

 

岩原教育長：本日はお忙しいところ、ご出席いただき大変ありがとうございます。 

      例年のとおり、本日は教職員人事の関係で、令和６年第１回臨時教育委員会

を開会いたします。 

 

岩原教育長：日程１、会議録署名委員の指名につきましては、吉田委員にお願いしたいと

思います。 

      前回の定例教育委員会での会議録の署名につきましては、菅原委員にお願い

しておりましたが、よろしいでしょうか？ 

各委員  ：はい。 

岩原教育長：それでは、そのように取り計らいたいと思います。 

 

岩原教育長：日程２、会期の決定ですが、会期につきましては、本日１日限りと致したいと

思いますが、これにご異議ございませんか？ 

各委員  ：ありません。 

岩原教育長：異議なしということで、会期は、本日１日限りと致します。 

 

岩原教育長：日程３、教育長行政報告につきましては、前回の定例教育委員会から日にち

が経っておりませんので、３月の定例教育委員会で報告したいと思います。 

 

岩原教育長：日程４、議案第１１号「令和６年度弟子屈町立学校職員の任免について」を議

題といたします。 

      本件は、「道費負担教職員たる町立学校の教職員人事の内申に関すること」で

ありますので、弟子屈町教育委員会会議規則第１５条により秘密会といたしま

す。 

       

【非公開案件】 

 

岩原教育長：秘密会を解きます。 

それでは、議案第１１号「令和６年度弟子屈町立学校職員の任免について」を

承認いたします。 

      このあと、各校長へ内示をし、４日の１０時に校長から異動される学校職員へ

口頭で内示されることとなります。 

 

岩原教育長：これで、本日予定していた議案等は全て終了しましたが、他に協議しておきた

い事項・連絡などがありましたらお願いします。 



岩原教育長：卒業式・入学式の関係は、いいですね。 

各委員  ：はい。 

岩原教育長：入学式で、菅原委員は演台に上がって、祝辞がありますので、よろしくお願い 

      いたします。 

菅原委員 ：はい。わかりました。 

岩原教育長：２１日の定例教育委員会にて、渡すことができたらと考えております。 

      事務局からお願いいたします。 

山口課長 ：私の方からお伝えいたします。 

      皆さんのお手元に資料をお配りしております。 

      新聞、テレビでも報道されておりますけれども、福岡県の小学生がうずらの卵

を給食で食べて、のどに詰まらせて亡くなるという痛ましい事故がありました。

文科省においても道教委においても、適切な安全対策を講じるようにと通知が

ありました。弟子屈町においても、教育長名で各小中高にも通知をしておりま

す。資料につきましては、後ほどお目通しいただければと思いますが、安全な

学校給食の提供のためにということで、注意事項が書かれてあります。 

      危機管理の手引きについては、給食の部分について抜粋しております。これを

先日、各学校に配布して、教職員皆さんで共通認識を持って指導の徹底に努め

ていただくようにと通知しております。 

      弟子屈町の給食におけるうずらの卵については、令和５年度は１度だけで、６

月の給食のメニューで八宝菜にうずらの卵を提供しております。 

      似たようなもので、飲み込むと危険性があるものについては、白玉でした。白

玉についても、９月にみたらし団子で提供、１１月と１月、そして３月にフル

ーツ白玉を提供する予定となっております。 

      報道等で危ないものを一度中断するとか、そういった報道がされておりますが、

時間をかけて、しっかり噛んで食べるということでありますので、あえて弟子

屈町ではうずらの卵を見送ることはせず、まずは、時間をとって給食をしっか

り食べるという指導方法で実施していきたいと思っております。 

      これにつきましても、本日校長先生がいらっしゃいますので、あらためて打ち

合わせをしていきたいと思っております。 

      以上です。 

      

岩原教育長：その他がなければ、最後に、次回以降の会議日程につきまして確認します。 

      今月の定例教育委員会につきましては、前回の会議で３月２１日（木）という

ことで確認をしております。 

その次の、第４回定例教育委員会につきましては、４月２３日（火）の予定で

ありますが、再度確認したいと思います。 

よろしいでしょうか？ 

各委員  ：はい。 

岩原教育長：それでは、以上をもちまして、本日の会議「令和６年第１回臨時教育委員会」

を閉会いたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 上記会議の次第は、書記の記載したものであるが、その内容は正確である

ことを証するため、ここに署名する。 

 

         弟子屈町教育委員会 教育長 岩原 勝行 

          

         弟子屈町教育委員会 委 員 吉田 一徳 


